

000178668

aah/5614

El Mercurio 30-V-1990 Segundo c7



ANOCHÉ:

Integrada Lucía Santa Cruz A Academia de C. Sociales

- En su discurso de incorporación a la entidad, seguido por cerca de 150 personas, la historiadora señaló que acepta la distinción como "un desafío para continuar por la senda de la búsqueda apasionada de la verdad".

Fue incorporada anoche como Miembro de Número de la Academia Chilena de Ciencias Sociales del Instituto Chile, la historiadora Lucía Santa Cruz Sutil, en una ceremonia oficial a la que asistieron destacadas personalidades del mundo cultural, social, periodístico y político del país.

En la ocasión, la profesional y redactora del diario "El Mercurio" trató en su discurso de incorporación el tema "Edmund Burke, dos siglos después".

El acto fue conducido por el presidente de la Academia, Juan de Dios Vial Larrain, y presentado con un discurso ante los asistentes por el Miembro de Número, Arturo Fontaine Aldunate.

En su alocución, agradeció a la Academia de Ciencias Sociales por la distinción de que fue objeto, y que más que un acto de reconocimiento a su labor profesional es "un acto de fe".

Señaló a este diario que el nombramiento no es la culminación a su carrera sino que el inicio de una nueva fase. Añadió ante los presentes que tenía confianza de seguir avanzando "como un testigo de servicio a la Patria en el saber".

"Veo en este distinción —con que hoy se me honra— un nuevo tiempo. La acepto humildemente como un desafío para continuar por la senda de la búsqueda apasionada de la verdad", expresó.

Manifestó, asimismo, su comprensión por seguir la huella "de mujeres tan extraordinarias como Amanda Labarca e Irma Salas". Agradeció, entre otros, a Arturo Fontaine Aldunate por su labor de apoyo y enseñanza.

DISCURSO BIENVENIDA

"Las puertas de esta academia se abren cordialmente hoy para Lucía Santa Cruz", señaló Arturo Fontaine Aldunate, que cumpliendo un honoroso encargo de la Corporación, la recibió en nombre de ésta y, además, a título personal, "con el mayor afecto, al que se unen buenas recuerdos del ejercicio del periodismo".

Destacó que el nuevo Miembro de Número de la Institución ha puesto en el área del saber el brillo de su talento y el fervor de su pasión intelectual.

A continuación, resaltó los distintos hitos trascendentales de su carrera profesional tanto en Chile como en el extranjero.

"En 1978, Lucía Santa Cruz entra a la redacción de "El Mercurio", donde desvelaría por su inquietudes intelectuales y su selecta formación cultural", aseñó Fontaine.

Agregó que en el país es designada profesora titular de Historia Moderna en el Instituto de Historia de la Universidad Católica, entre otros méritos profesionales.

Integrada Lucía Santa Cruz a Academia de C. Sociales [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Integrada Lucía Santa Cruz a Academia de C. Sociales [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile